

María Camacho elegida presidenta del CIT de la Subbética

El colectivo turístico y empresarial de la comarca aprueba su Junta Directiva para el periodo 2021-2025

Redacción

Lunes 8 de marzo de 2021 - 20:06



El Centro de Iniciativas Turísticas de la Subbética (CIT Subbética) ha convocado a sus asociados a las Asambleas Generales de 2021, que se han adaptado a las circunstancias y se han celebrado de manera mixta, presencialmente en el CIE de Priego y, también, por videoconferencia. De este modo, más de una veintena de representantes de empresas y entidades públicas han podido asistir a las reuniones, que han tenido lugar este lunes.

En la Asamblea General Ordinaria, han intervenido Jorge Delgado como anterior presidente, e Irene Portillo como coordinadora de la asociación, para realizar un repaso detallado de todas las acciones llevadas a cabo durante el pasado ejercicio, a pesar de la situación de crisis sanitaria.

Entre ellas, destaca notablemente el Plan de Estímulo de la Actividad Turística de la Subbética, promovido conjuntamente con otras entidades comarcales, y que ha dado lugar a interesantes proyectos en los últimos meses, como la campaña Ahora te cuidamos nosotros, dirigida a sanitarios y fuerzas de seguridad, la celebración del Día Mundial del Turismo en la Subbética con retransmisión en directo de actividades simultáneas en diferentes municipios durante dos días; o el lanzamiento de las cajas y bonos regalo con experiencias turísticas ofrecidas por distintas empresas bajo el lema “Regala turismo, regala cercanía”, y que ya están a la venta en diversos comercios locales o en la web www.destinosubbetica.es-, además de otras acciones, eventos o campeonatos, que han puesto en valor los recursos de la comarca.

Posteriormente, se ha dado paso a la Asamblea General Extraordinaria, con unas palabras de despedida por parte de Jorge Delgado, que ha destacado los retos y actuaciones acometidas desde el CIT durante los últimos cuatro años, siempre apostando por la creatividad, la disciplina y la cooperación público-privada, poniendo de manifiesto la necesidad del trabajo conjunto por parte de las empresas y las administraciones, con el fin de visibilizar y potenciar la Subbética como destino.

A continuación, se ha sometido a votación la candidatura propuesta, que por unanimidad, ha reconocido a María Camacho como nueva presidenta, la primera mujer en dirigir este colectivo empresarial y turístico en sus más de veinte años de trayectoria, así como al resto del equipo que conformará su Junta Directiva para el periodo 2021-2025. Con unas palabras de bienvenida y de agradecimiento por el apoyo recibido, ha mostrado a los asociados su disposición de trabajar por y para el destino, resaltando la implicación por parte de todos sus miembros, que resulta imprescindible para continuar impulsando iniciativas empresariales, aún

más, en esta época tan difícil para el sector.

Así, desde el CIT Subbética se pretende continuar con las líneas de trabajo habituales, volcando el esfuerzo en seguir adelante con proyectos ya en marcha como el Sistema de Ventas Cruzadas o la app Destino Subbética, además de dar el salto a la internacionalización, con una acción de comunicación online dirigida al público final en los principales países emisores que comenzará próximamente.